

🔔🔔🔔 El tema de hoy: la guerra espiritual

Leticia

Ahora todos sabemos que las profecías de la venida del Señor se han cumplido y que el Señor ha regresado en carne, así que ¿cómo podemos ser una virgen sabia que escucha la voz de Dios?

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 Hermanos 😊😊 leemos algunas partes de la Biblia, podemos buscar la respuesta con ello.

Para enviar:

Juan 16:12-13. Aún tengo otras muchas cosas que deciros; mas por ahora no podéis comprenderlas.

13. Cuando venga el Espíritu de verdad, él os enseñará todas las verdades necesarias para la salvación; pues no hablará de suyo, sino que dirá todas las cosas que habrá oído, y os anunciará las venideras.

Juan 10:27. Mis ovejas oyen la voz mía; y yo las conozco, y ellas me siguen.

Apocalipsis 3:20. Al que venciere, le haré sentar conmigo en mi trono; así como yo fui vencedor, y me senté con mi Padre en su trono.

Apocalipsis 2:10. Quien tiene oído, oiga lo que dice el Espíritu a las iglesias

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 Hermanos y hermanas, a través de las palabras del Señor Jesús vemos que el Señor volverá en los últimos días para hablar y expresar muchas verdades 📖 📖 Entonces sí es el regreso del Señor cuando oímos la voz de Dios, que es la única manera de recibir la venida del Señor 😊 Cualquiera que pueda oír la verdad que Dios expresa y buscarla, examinarla, es la oveja de Dios 🐑 Son aquellos que pueden escuchar la voz de Dios. Estas son las personas que Dios elige para salvar en los últimos días. Entonces todos somos muy bendecidos si podemos aceptar la obra de Dios Todopoderoso en los últimos días y estudiar la palabra de Dios Todopoderoso aquí cada día. 🙌🙌🙌

MICROFONO Entendimiento enmendado: MICROFONO Hermanos y hermanas, recordamos que cuando Dios se hizo carne por primera vez para salvar al hombre hace 2000 años, ¿cómo conocieron al Señor los que siguen a Él? 😊😊 (Esperamos 3s)

Para enviar:

FLOR 1. La mujer Samaritana reconoció que el Señor era el Cristo, era el Mesías que había de venir a través de Sus palabras.



FLOR 2. Las personas escuchan la predicación del Señor



FLOR 3. Los seguidores de Dios Todopoderoso en la Era del Reino, reconocen la voz de Dios también a través de leer las palabras de Dios.



🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 Del mismo modo, escuchamos que Dios ya ha regresado, entonces ¿cómo podemos determinar que Dios ya ha regresado y se ha hecho carne? Debemos reconocerlo a través de Sus palabras y Su voz. 😊😊

Parte 2:

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤👉 1. Hermanos y hermanas 😊😊 hay otra característica de la voz de Dios, ¿la conocen?

🌐⭐️🔥 La voz de Dios lleno de autoridad y poder es para guiar a toda la humanidad, y mientras Dios habla, planeará, y mientras planea, sus palabras se cumplirán una a una.

Hermanos y hermanas, leamos ahora un pasaje de la Palabra expresa de Dios Todopoderoso y sentimos juntos la autoridad y el poder de las palabras de Dios 😊😊😊.

Para enviar:

🔥🔥 **Dios Todopoderoso dice:** *“Estoy llevando a cabo Mi obra por todo el universo y en el oriente se producen choques interminables como de truenos que sacuden a todas las naciones y denominaciones. Es Mi voz la que ha guiado a todos los hombres al presente. Haré que todos los hombres sean conquistados por Mi voz, que caigan en esta corriente y se sometan ante Mí, porque desde hace mucho tiempo he recuperado Mi gloria de toda la tierra y la he emitido nuevamente en el oriente. ¿Quién no anhela ver Mi gloria? ¿Quién no espera ansiosamente Mi regreso? ¿Quién no tiene sed de Mi reaparición? ¿Quién no suspira por Mi hermosura? ¿Quién no vendría a la luz? ¿Quién no contemplaría la riqueza de Canaán? ¿Quién no anhela el regreso del Redentor? ¿Quién no adora al Gran Todopoderoso? Mi voz se extenderá por toda la tierra; quiero, frente a Mi pueblo elegido, decirles más palabras. Como los poderosos truenos que sacuden las montañas y los ríos, digo Mis palabras a todo el universo y a la humanidad. Por tanto, las palabras en Mi boca se han convertido en el tesoro del hombre y todos los hombres aprecian Mis palabras. [...] Soy Aquel que fue adorado en eras innumerables antes de ahora y también soy el infante abandonado por los israelitas en eras innumerables antes de ahora. ¡Además, soy el todo glorioso Dios Todopoderoso de la era actual! Que todos se presenten ante Mi trono y vean Mi semblante glorioso, oigan Mi voz y contemplen Mis obras. Esta es la totalidad de Mi voluntad; es el fin y el clímax de Mi plan, así como el propósito de Mi gestión. ¡Que cada nación me adore, que cada lengua me reconozca, que todos los hombres depositen su fe en Mí y que todas las personas se sometan a Mí!”*

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 Hermanos y hermanas, 👩‍🦰👩‍🦰 Después de leer la Palabra de Dios Todopoderoso, ¿han sentido la autoridad y el poder del discurso de Dios, y han sentido la identidad y el estatus de Dios? ([Interactuar](#))

💥 Sí, Amen!!!

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 ¡¡Amen hnos!! Esto es Dios hablando a todo el universo, y es un anuncio para toda la humanidad. Todos los que han esperado la aparición de Dios han escuchado la voz de Dios hablando y han aceptado la obra del tiempo del fin de Dios Todopoderoso y han vuelto al trono de Dios. Nunca soñamos que nosotros mismos pudiéramos recibir la manifestación de Dios en nuestra vida, somos personas verdaderamente bendecidas. 🌞PALMOS-corazón

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 Hermanos y hermanas, ⬇️⬇️⬇️ Esta imagen de abajo muestra a hermanos y hermanas de varios países que han aceptado la obra de Dios Todopoderoso. Es la autoridad de la Palabra de Dios ver a personas de todas las naciones y de todos los lados escuchando la voz de Dios y volviéndose a Él a Su trono. 😍😍😍



🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 🎶🎶🎶🎶 La expansión del reino ha cumplido plenamente las palabras de Dios Todopoderoso: "Es Mi voz la que ha guiado a todos los hombres al presente.*", hermanos y hermanas cada uno de nosotros que verdaderamente creemos en Dios, después de escuchar la verdad expresada por Dios Todopoderoso, lo que sentimos es que esta es la voz de

Dios, Dios ha regresado realmente, y nuestros sentimientos están emocionados. Así que podemos estar completamente seguros de que Dios ha regresado por segunda vez a través de escuchar la verdad expresada por Dios Todopoderoso y que es la voz de Dios ! .

Para enviar:

❓❓ *Hoy en día, muchas personas están dando la bienvenida al regreso del Señor. Piensan que si el Señor realmente ha regresado, ¿por qué no lo he visto? Solo cuando lo vea podré creer que Dios realmente ha regresado, de lo contrario no lo creería ¿Crees que este punto de vista es correcto?* 😊😊

📜 Le dijo Jesús : *Tú has creído, ¡oh Tomás!, porque me has visto: bienaventurados aquellos que sin haberme visto han creído*. (Juan 20:29)

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤☀️ En primer lugar, Dios dice claramente a todos los que pueden recibir la verdad en la profecía, diciendo: "Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y ellas me siguen". Esto demuestra que los que pueden acoger verdaderamente el regreso de Dios es ser capaces de escuchar la voz que habla de su regreso, no que hayan visto el rostro de Dios con sus propios ojos. Esto es lo más importante, y así se cumple el hecho de que las ovejas de Dios oyen la voz de Dios para determinar el regreso de Dios. ¿Por qué decimos así? Veamos un pasaje del discurso de Dios Todopoderoso.

Para enviar:

🔥🔥 Dios Todopoderoso dice: *“Investigar algo así no es difícil, pero requiere que cada uno de nosotros conozca esta verdad: Aquel que es la encarnación de Dios tendrá Su esencia, y Aquel que es la encarnación de Dios tendrá Su expresión. Haciéndose carne, Dios traerá la obra que debe hacer, y haciéndose carne expresará lo que Él es; será, asimismo, capaz de traer la verdad al hombre, de concederle la vida, y de mostrarle el camino. La carne que no contiene la esencia de Dios seguramente no es el Dios encarnado; de esto no hay duda. Para investigar si es la carne encarnada de Dios, el hombre debe determinarlo a partir del carácter que Él expresa y de las palabras que Él habla. Es decir, si es o no la carne encarnada de Dios, y si es o no el caminoadero, debe discernirse a partir de Su esencia. Y así, para determinar[a] si es o no la carne de Dios encarnado, la clave está en prestar atención a Su esencia (Su obra, Sus palabras, Su carácter, y mucho más), en lugar de fijarse en Su apariencia exterior”.*

Entendimiento enmendado:

 Para determinar si el Señor ha regresado o no, lo más importante es escuchar la voz de Dios. Si no podemos distinguir la voz de Dios, entonces un día cuando nos encontramos con Dios, no lo conocemos, porque Dios encarnado tiene una apariencia ordinaria, normal, y nada especial. Al igual que el Señor Jesús hace dos mil años, muchas personas vieron la apariencia del Señor Jesús, pero no pudieron discernir la voz de Dios, y no le dieron la bienvenida al Señor.

Hoy, también, Dios Todopoderoso ha expresado millones de palabras de verdad y revelado todas las verdades y misterios, lo que nadie puede hacer, por eso estamos seguros de que es la segunda venida del Señor Jesús. No importa lo que otros digan y cómo condenan, no deberíamos escuchar a la gente hoy, deberíamos escuchar a Dios.

Para enviar:

-  *Ha confirmado que Dios Todopoderoso es el regreso del Señor Jesús?*
- A. He confirmado, Dios Todopoderoso y el Señor Jesús son un Dios mismo.
 - B. Aún tengo dudas, no he confirmado completamente, sigo investigando.
 - C. No sé.

Rosa

Parte 1. ¿De dónde vienen las desgracias y dolores que a menudo surgen en nuestra vida? ¿Sabes qué terrible secreto se esconde detrás?

Entendimiento enmendado:

 Ahora que todos hemos acogido a Dios, entenderemos muchas verdades al estudiar juntos la Palabra de Dios cada día, y al final, todos seremos llevados por Dios al Reino de los Cielos. Esto es una bendición. Pero hermanos y hermanas, ¿sabéis? Hay una batalla en el mundo espiritual, una batalla entre Dios y Satanás, y el objetivo de la batalla somos nosotros. Dios quiere salvarnos y dejarnos entrar en el reino de los cielos, mientras que Satanás quiere corrompernos y dejarnos destruir con él. Entonces, ¿qué hará Satanás cuando ahora demos la bienvenida al Señor y tengamos la oportunidad de entrar en el Reino de los Cielos? Hoy estudiaremos juntos este aspecto de la verdad. Hermanos y hermanas, si estudiamos cuidadosamente y entendemos este aspecto de la verdad, podremos vencer a Satanás y finalmente ser salvados por Dios y entrar en el Reino de los Cielos. 

 Hermanos y hermanas, a menudo nos encontramos con las siguientes cosas en nuestras vidas que nos parecen normales y nos impiden

asistir a las reuniones normalmente. Entonces, ¿cómo suceden estas cosas? ¿Es una batalla espiritual? Veamos primero algunos ejemplos:

1. Un hermano que acaba de creer en Dios Todopoderoso, Satanás le impidió asistir a la reunión y le hizo sufrir la enfermedad. No sabía que este era el truco de Satanás, por lo que dejó el grupo y nunca más vuelva a escuchar las palabras nuevas de Dios, después de dejar a Dios, su vida será aún más dolorosa.

2. Los esposos de algunas hermanas vieron las hermanas venir a este grupo todos los días para escuchar las palabras de Dios, y Satanás usó a su esposo que se enojaba. Las hermanas no se dieron cuenta de que era Satanás quien le impedía creer en Dios a través de su marido. Después de eso, la hermana dejó el grupo y dejó de escuchar las palabras de Dios. Este fue el truco de Satanás.

3. Algunos hermanos y hermanas acaban de llegar a este grupo para escuchar las palabras de Dios Todopoderoso. Sienten que las palabras de Dios Todopoderoso son la verdad, el camino y la vida, y están dispuestos a escuchar las palabras de Dios Todopoderoso, pero trabajan 8 horas al día y están muy ocupados y cansados. Satanás les envía una idea: deja del grupo, y no estarán tan cansados. Después de eso, los hermanos dejaron el grupo y trabajaron 8 horas al día. Cuando volvieron también tuvieron que cuidar a la familia, se cansaron aún más. Después de eso, se cansaron y enfermaron, y no han recibido el camino de la vida eterna para la humanidad. Este es el truco de Satanás.

4. Algunas hermanas creyeron en Dios en unos días, su esposo la golpeó y la obligó a no creer en Dios todopoderoso. La hermana no podía dar testimonio por Dios, por lo que dejó el grupo y regresó al poder de Satanás nuevamente.

5. Los familiares de algunos hermanos se contagieron con la pandemia, e incluso algunos familiares murieron. Cuando ellos estaban sufriendo, aún no se dieron cuenta de que la pandemia era el sufrimiento que Satanás trajo a la humanidad. Algunas personas dejaron el grupo y no escucharon a Dios y luego regresaron al mundo de Satanás

6. No tiene mucho espacio en su propio teléfono. Cuando tiene que leer mucho contenido para estudiar en grupo se te cansa la vista y se te atasca el teléfono y no quiere estudiar.



Para enviar:

💡 Ponemos algunas preguntas:

1. Hermanos y hermanas, 🤔 ¿se han encontrado con alguno de los problemas anteriores y pueden compartir sus experiencias?

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 2. Sin embargo, ¿por qué nos enfrentamos a esto? ¿Cuál es exactamente la causa principal? 😔

👀 Hermanos y hermanas, los ejemplos citados anteriormente pueden parecer cosas comunes para todos, pero todos son parte de la guerra espiritual, y son los medios de Satanás para evitar que asistamos a las reuniones. Si no discernimos los diversos trucos de Satanás, entonces estaremos bajo el engaño de Satanás y no podremos asistir a las reuniones normalmente todos los días, y perderemos muchas oportunidades de entender la verdad y permanecer como testigos de Dios. A continuación, veamos qué dicen las palabras de Dios Todopoderoso.

Para enviar:

🔥🔥 **Dios Todopoderoso dice:** *Dios hace Su obra, se preocupa por la persona, la escudriña, y mientras tanto Satanás sigue de cerca cada uno de Sus pasos. A quienquiera que Dios favorece, Satanás

también le observa y va a la zaga. Si Dios quiere a esa persona, Satanás hará todo lo que pueda para estorbarle usando diversas tácticas malvadas para tentarle, para alterar y estropear la obra que Dios hace, todo ello con el fin de lograr su objetivo oculto. ¿Cuál es este objetivo? No quiere que Dios gane a nadie; él quiere para sí a todos a los que quiere Dios, para ocuparlos, controlarlos, hacerse cargo de ellos para que le adoren y entonces se unan para cometer actos malvados. ¿Acaso no es esta su siniestra motivación?... Al hacer la guerra contra Dios, y al ir detrás de Él, el objetivo de Satanás es demoler toda la obra que Dios quiere hacer, ocupar y controlar a aquellos a los que Dios quiere ganar, extinguirlos por completo. Si esto no ocurre, pasan a ser posesión de Satanás para ser usados por él; esta es su meta.

🔥🔥 Dios Todopoderoso dice: *En cada paso de la obra que Dios hace en las personas, externamente parece que se producen interacciones entre las personas, como nacidas de disposiciones humanas, o de la interferencia humana. Sin embargo, detrás de bambalinas, cada etapa de la obra, y todo lo que acontece, es una apuesta hecha por Satanás delante de Dios, y exige que las personas se mantengan firmes en su testimonio de Dios. Mira cuando Job fue probado, por ejemplo: detrás de la escena, Satanás estaba haciendo una apuesta con Dios, y lo que aconteció a Job fue obra de los hombres, y la interferencia de estos. Detrás de cada paso de la obra que Dios hace en vosotros está la apuesta de Satanás con Él, detrás de todo ello hay una batalla.*

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤☀️ La palabra de Dios dice que cuando Dios hace la obra para cuidar a una persona y salvarla, Satanás sigue detrás de Dios, A quienquiera que Dios favorece, Satanás también le observa y va a la zaga, cuando Dios quiere conseguir a esta persona, Satanás trata de hacer todo lo posible para detenerse, y nos molesta en todo tipo de formas malvadas. Ahora vamos a compartirlo. Cuando una persona viene a adorar a Dios y leer la palabra de Dios, Satanás molestará a esa persona y hará que tenga sueño y quiera dormir. tú duermes bien y no tenías sueño, pero tan pronto como vengas a la reunión y leas la palabra de Dios Satanás empezará a molestar y a hacer que quieras dormir y entonces no podrás ni controlarte, este es el diablillo abanicándose delante de ti, esta es una de sus tácticas.

 Entendimiento enmendado:   Además, Satanás utilizará a nuestra familia, parientes, amigos y compañeros de nuestro alrededor para impedir que creamos en Dios. Hay veces que estás a punto de estudiar la palabra de Dios y de repente vienen tus amigos o familiares y te piden que salgas a jugar o te piden ayuda, haciendo que no puedas venir a leer la palabra de Dios o a reunirse, y todo esto es una agitación de Satanás. Algunos de ellos incluso dirán que nuestra creencia en Dios Todopoderoso es falsa y dirán palabras muy duras para detenernos. También utilizan algunos rumores en Internet para incitarnos a abandonar nuestras reuniones y adorar a Dios. Satanás también consigue que la gente se enganche a Internet, haciéndoles jugar, ver esos programas de televisión, películas e incluso videos malvados, que son todos medios de Satanás para controlar a la gente.

 Entendimiento enmendado:   Cuando se trata de esto, algunos hermanos y hermanas pueden decir, ¿es realmente terrible no asistir a las reuniones, no comer y beber la Palabra de Dios? ¿Es tan peligroso como dices?

 3s
 Permitanme contarles la verdadera experiencia de un hermano.

 Entendimiento enmendado:   Hubo una vez un hermano que también estaba atrapado en la red de Satanás porque no creía demasiado en lo que Dios decía sobre la guerra espiritual y no discernía la esencia de la maldad de Satanás. Este hermano estaba ayudando a su hermana a llevar una tienda. Antes de creer en Dios, el negocio de la tienda no era tan próspero. Más tarde, el hermano aceptó la salvación de los últimos tiempos de Dios Todopoderoso e insistió en reunirse todas las semanas para leer la palabra de Dios con sus hermanos y hermanas, y comprendió muchas verdades, y después de un período de tiempo el negocio de la tienda se hizo más y más próspero. Pero su hermana se enfadó y le regañó por ir a las reuniones cuando la tienda estaba tan ocupada. Pero su hermana se enfadó y le regañó por ir a las reuniones a pesar de estar tan ocupado.

 Entendimiento enmendado:   Pero, para su sorpresa, el negocio de la tienda iba cada vez mejor, sobre todo cuando llegaba la hora de las reuniones, y el hermano no tenía tiempo para asistir a ellas. Más tarde, los hermanos y hermanas vinieron a visitarlo y le dijeron que discerniera las artimañas de Satanás, pero como hacía tanto tiempo que no asistía a las reuniones, no era capaz de escuchar la comunión de los hermanos y hermanas e incluso pensaba que era más práctico ganar dinero. Mientras se alejaba de Dios, la mano negra de Satanás le tendía la mano. En una ocasión, un cliente vino a comprar algo, y cuando el hermano subió a coger algo de una estantería

muy alta, fue derribado por una barandilla de hierro que se desplomó, lo que le hizo caer desde una altura al suelo. Fue trasladado al hospital, donde seguía inconsciente tras un largo periodo de reanimación. Los médicos dijeron que sería muy difícil que saliera de peligro y que, aunque lo hiciera, no se salvaría su pierna. 😭💔

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 😢😢 La familia estaba tan desesperada que suplicó a los médicos que lo salvaran y dijo que pagaría lo que fuera necesario para despertarlo, pero en ese momento el dinero que se perseguía parecía impotente ante la vida humana. Cuando todo el mundo estaba desesperado, se produjo un milagro y el hermano soñó que alguien venía del cielo para curarle y se despertó poco después y sus piernas se recuperaron. 😍 Los médicos exclamaron entonces: "Es un milagro, Dios te ha salvado". 🙏🙏😊

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 😊😊😊😊 El hermano estaba abrumado por la emoción. Sabía que Dios le había salvado y estaba aún más arrepentido. Se lamentó de no haber escuchado a Dios y de haber caído en las artimañas de Satanás, que lo alejó de Dios paso a paso y trató de quitarle la vida para que perdiera la oportunidad de salvarse para siempre. A través de esta experiencia, los hermanos experimentaron realmente las viles y siniestras intenciones de Satanás, que intenta que la gente se aleje de Dios y luego aprovecha la oportunidad para matarla, lo cual es tan insidioso y venenoso que si la gente no discierne las artimañas de Satanás de acuerdo con la palabra de Dios, corre el peligro de ser arrebatada por Satanás en cualquier momento. Somos conscientes de que "¿de qué sirve un hombre que gana el mundo entero y pierde su vida?". Sólo la búsqueda de la verdad es lo más importante y crucial. A partir de entonces, sigue reuniéndose por muy ocupado que estuviera y cumple con su parte en la medida de lo posible. 💪💪

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 🌸🍹🌸 ¡Gracias a Dios! A través de la experiencia personal del hermano se nos hizo sentir que si no reconocemos estas tentaciones de Satanás, seremos cautivos de Satanás. Entonces, pensemos también en si nosotros también estamos experimentando estas tentaciones de Satanás. ¿Podemos dar testimonio cuando nos enfrentamos a estas tentaciones? 🤔 Todos podemos pensar en ello.

Leticia

🌹🌸🌹🌸 Seguimos compartiendo segundo parte.

2. Encontrándose con rumores anti-predicadores y defendiéndose mentalmente de las sospechas.

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤

Hermanos y hermanas, acabamos de comunicar las formas más comunes en que Satanás agita a las personas en la vida, que a menudo encontramos en nuestras vidas, y a través de las cuales hemos podido discernir. Agradecemos a Dios y a la Madre María por abrirnos a la comprensión. 😊😊

Hermanos y hermanas, después de aceptar la obra del tiempo del fin de Dios Todopoderoso, asistimos a las reuniones todos los días para estudiar las palabras de Dios Todopoderoso, entendemos muchas verdades que antes no entendíamos, todos podemos confirmar en lo profundo de nuestro corazón que Dios Todopoderoso es el regreso del Señor Jesús, estas verdades son todas las palabras de Dios, cada día sentimos el gozo de la obra del Espíritu Santo y la plenitud en nuestro espíritu 😊❤️ Todos han aprendido y ganado muchas verdades durante este tiempo, ¿no es así?

💡 Gracias a Dios que todos somos ovejas de Dios capaces de escuchar la voz de Dios 🐑🐶👏👏 Pero Satanás tiene más formas viles y malvadas que utiliza para evitar que entremos en el reino de los cielos 😰gMapsgMaps Estamos llegando a la comunión con 3 avivadas más comunes.

💡 Ejemplo 1, Un día vimos a un hombre en el grupo diciendo "No somos un grupo católico, vámonos" 😱💬😱 Algunos hermanos y hermanas no sabían que eran palabras de Satanás y cayeron en el engaño de Satanás y dejaron el grupo 😭.

💡 Ejemplo 2. Otros hermanos reciben extraños mensajes engaña diciendo que es un devoto católico y que ha venido a salvarlos y dice muchas mentiras para engañar a los que no entienden la verdad 🎧☒☒ Algunos hermanos y hermanas que no tenían discernimiento comenzaron a dudar de nuestro grupo y de las palabras de Dios Todopoderoso, y finalmente creyeron en las palabras de la diablo y dejaron el grupo 😱.

Para enviar:

Hermanos y hermanas, 😳😳¿se han encontrado con alguno de los problemas anteriores y qué opinan de estas 2 ejemplos? 😔

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 🙏🙏🙏 ¡Así es, hermanos y hermanas! Estos son también estímulos de Satanás, que es vil y malvado y utiliza a las personas y las cosas que lo rodean, y todo tipo de trucos para alejarnos de Dios, necesitamos aprender a discernir los trucos de Satanás para permanecer como testigos de Dios! 🙌🙌🙌

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 Hermanos y hermanas, ¿cómo podemos discernir las artimañas de Satanás para dar testimonio de Dios? ¡¡Busquemos la respuesta en la Palabra de Dios Todopoderoso!!! 😊 📺

Para enviar:

🔥 🔥 *Dios Todopoderoso dice: *Debes entender lo que viene de Dios y lo que viene de Satanás. Lo que viene de Dios te permite tener visiones con una mayor claridad y te acerca cada vez más a Dios; compartes un amor sincero con tus hermanos y hermanas, eres capaz de mostrar consideración hacia la carga de Dios y tu corazón que ama a Dios jamás se apaga. Tienes un camino por delante para recorrer. Lo que viene de Satanás provoca que las visiones que tienes desaparezcan y que pierdas todo lo que tenías; te alejas de Dios, no tienes amor por tus hermanos y hermanas y tienes un corazón lleno de odio. Te desesperas, ya no deseas vivir la vida de la iglesia, y tu corazón que ama a Dios ya no existe. Esta es la obra de Satanás y es también la consecuencia causada por la obra de los espíritus malignos.*

🔥 🔥 Dios Todopoderoso dice: *Las manifestaciones de la obra de Satanás son: que no puedas mantenerte firme y dar testimonio, lo que hace que te conviertas en alguien que está en falta delante de Dios y que no tiene lealtad hacia Él. Cuando Satanás interfiere, pierdes el amor y la lealtad hacia Dios en tu interior, se te despoja de una relación normal con Él, no buscas la verdad ni el mejoramiento de ti mismo, involucionas, te haces pasivo, te complaces a ti mismo, das rienda suelta a la propagación del pecado y no aborreces el pecado; además, la interferencia de Satanás te vuelve dissoluto, hace que el toque de Dios desaparezca dentro de ti y que te quejes de Él y te pongas en Su contra, lo que te lleva a cuestionar a Dios; incluso existe el riesgo de que lo abandones. Todo esto viene de Satanás.*

🎤 Entendimiento enmendado: 🎤 Después de leer las palabras de Dios, hermanos y hermanas, todos pueden compartir su comprensión. Cuanto más compartamos, más seremos guiados por el Espíritu Santo y entenderemos más verdades 😊 😊

 Entendimiento enmendado:      Los entendimientos compartidos por los hermanos son muy buenos, gracias a Dios, sí, a través de las palabras de Dios Todopoderoso, podemos ver claramente que la obra del Espíritu Santo viene de Dios, y podemos tener una visión más clara, acercándonos cada vez más a Dios y nos gusta de estudiar las palabras de Dios. La obra de Satanás puede hacernos perder nuestro amor por Dios, perder nuestra lealtad, dudar de la nueva obra de Dios, no querer participar en reuniones, no querer aprender las palabras de Dios Todopoderoso e incluso correr el riesgo de irnos. es todo viene de Satanás, de acuerdo hermanitos? 

3. ¿Porqué permite Dios que Satanás nos tiente, y cuál es la voluntad de Dios?

 Entendimiento enmendado:    Muchas personas presentes podrían pensar que nuestra fe en Dios es algo positivo, ¿no debería recibir las bendiciones? ¿Por qué la gente encuentra estas cosas insatisfactorias cuando cree en Dios? ¿Porqué permite Dios que nos llegue la perturbación de Satanás?

Hermanos y hermanas, podemos entender la voluntad de Dios a partir de las palabras de Dios. ¡Echemos un vistazo a lo que las palabras de Dios dicen juntas!

Para enviar:

  **Dios todopoderoso dice: “*Los que verdaderamente siguen a Dios pueden resistir la evaluación de su obra, mientras que los que no siguen a Dios realmente no pueden resistir ninguna de las pruebas de Dios. Tarde o temprano serán expulsados, mientras que los victoriosos permanecerán en el reino. Que el hombre verdaderamente busque a Dios o no lo determina la evaluación de su obra, es decir, las pruebas de Dios, y no tiene nada que ver con la decisión del hombre mismo. Dios no rechaza a ninguna persona a capricho; todo lo que Él hace es para que el hombre pueda ser completamente convencido. No hace nada que sea invisible para el hombre o ninguna obra que no pueda convencer al hombre. Sea la creencia del hombre verdadera o no, los hechos lo prueban y no lo puede decidir el hombre. Sin duda, “el trigo no se puede hacer cizaña y la cizaña no se puede hacer trigo”. Todos los que verdaderamente aman a Dios al final permanecerán en el reino y Dios no maltratará a ninguno que verdaderamente lo ame*”.**

Sermón del hermano:

Así que, para que todas las personas que pertenecen al primer grupo acepten la obra de Dios Todopoderoso en los últimos días, en todos los ámbitos de la vida en todos los países, vosotros tenéis que buscar la verdad; Dios os ha encomendado una importante comisión. Aquellos que han aceptado primero y que han obtenido primero la verdad, con seguridad serán usados por Dios, para regar, para pastorear a su propia gente, a los elegidos de Dios en su país. Primero aceptáis la obra de Dios Todopoderoso en los últimos días y, si de hecho sois verdaderos buscadores de la verdad, Dios os encomendará una tarea, Él os entrenará y enfrentaréis pruebas; Dios probará vuestra fe para ver cuán verdadera es vuestra creencia, para ver si podéis estar seguros de la palabra de Dios, si estáis seguros de la aparición de Dios. Por ejemplo, en el caso de algunas personas sucede que tan pronto como creen, alguien en su familia se enferma; en el caso de otras, cuando creen, los impíos se levantan para perseguirlas y oprimirlas; y en el caso de algunas otras, tan pronto como creen, su familia sufre un serio problema.

«¿Qué es esto? El verdadero Dios viene, pero tan pronto como creo, algo malo sucede, ¿mala suerte, un desastre? ¿Es éste en verdad el Dios verdadero?». Algunas personas dudan y no oran. Piensa en ello, crees en el verdadero Dios, ¿no odiarán esto los demonios y Satanás? ¿Acaso ellos simplemente lo dejarán pasar? ¡Querrán arrebatarle! Ellos crearán esta o aquella clase de situación para crearte dificultades, para hacerte retroceder y dejar a Dios Todopoderoso. ¿Es que no hay personas que enfrentan a este tipo de pruebas? Me atrevo a decir que las hay en todas partes, ya sea en Estados Unidos o en Taiwán, o en Filipinas, o en Malasia, hay personas que enfrentan estas pruebas. Porque los demonios y Satanás andan rondando por todas partes buscando víctimas a las que devorar, si tú crees en Jesús, ellos no te responden, pero si crees en Dios Todopoderoso, esto es crítico en el mundo espiritual. ¡Ésta es una guerra ideológica entre la verdad y la mentira! Así que, cuando enfrentas una prueba, no dudes de Dios; defiende tu testimonio. Todo está en manos de Dios; todo lo que tienes que hacer es defender tu fe.

 Entendimiento enmendado:  Después de leer las palabras de Dios y la comunión del hermano, ¿entendemos por qué Dios permite que

Satanás nos tiente? ¿Cuál es la voluntad de Dios? Hermanos y hermanas, ¡compartamos nuestro conocimiento!

Entendimiento enmendado: Hermanos y hermanas, todo lo que Dios hace es significativo. De hecho, Satanás nos molesta también es el momento de probar todos y cada uno de ellos, los que verdaderamente creen en Dios y los que creen en la falsedad será revelado a través de la perturbación de Satanás. La perturbación de Satanás es una prueba y una perfección para cada uno de nosotros. Mediante la perturbación de Satanás, también podemos ver si realmente amamos la verdad y si podemos ser testigos de Dios.

Para enviar:



Carlos

Entendimiento enmendado: Al igual que cuando Dios permitió que Satanás tentó a Job, después de varias tentaciones, Job perdió la propiedad de su familia y su esposa también lo hizo traicionar a Dios, pero esto no hizo que Job se quejó contra Dios, sino que lo hicieron más confiado en Dios, también nos dio una comprensión de la maldad de Satanás. Al mismo tiempo, vemos que Dios no permite que Satanás dañe la vida de Job, y Satanás no se atreve a tocar la vida de Job. Al ver que la fe de Job es verdadera, sin importar la desgracia y la bendición, Satanás se avergonzó y falló. Al final, Satanás no tiene nada que decir cuando Dios bendice a Job nuevamente. Entonces, ¿Dios

permite que Satanás perturbe, ataque, difunda rumores, calumnie y desacredite al hombre? Es para mostrar a las personas, quien verdaderamente cree en Dios, quien ama la verdad, quien realmente creen en las palabras de Dios, que no tienen sospechas acerca de Dios y que no creen en las tonterías de Satanás.

💡 **Entendimiento enmendado:** 🎤 A través de las tentaciones de Satanás para mostrar creencias verdaderas y creencias falsas, porque sabemos que aquellos que verdaderamente creen en Dios no lo dejarán sin importar cuál sea la tentación. Al igual que Job, siempre tiene la fe en Dios. Tales personas son dignas de entrar en el reino de Dios y compartir la buena fortuna con Dios, y aquellos que realmente no creen en Dios se retirarán y serán derrocados por Satanás. Este es el cumplimiento de las palabras de Dios. Todos los que llaman al Señor no pueden entrar en el reino de los cielos, sólo los que hacen la voluntad del Padre pueden entrar. 🙏🙏❤️❤️

💡 **Entendimiento:** ¡Gracias a Dios! Ahora entendemos que estas tentaciones de Satanás están poniendo a prueba nuestra lealtad y amor a Dios, haciéndonos más transparentes acerca de la verdad. La sabiduría de Dios se basa en los trucos de Satanás. Cuando enfrentamos estas dificultades y disturbios, debemos rezar más con Dios e insistir en participar a aprender las palabras del Dios Todopoderoso. ¡Solo cuando entendamos la verdad podremos ver a través de los trucos de Satanás, no ser engañados por Satanás y ser capaces de ser testigos y satisfacer a Dios! 🙏🙏💪💪

4. ¿Cómo podemos practicar para vencer las tentaciones de Satanás?

Para enviar:

📖 **La Biblia dice:** "... *no desamparando nuestra congregación, o asamblea de los fieles, como es costumbre de algunos, sino, al contrario, alentándonos mutuamente, y tanto más cuanto más vecino viereis el día*" (Hebreos 10:24).

🔥🔥 **Dios todopoderoso dice:** "*Así que tienes que comer y beber la palabra de Dios sea cual sea la situación, sea que estés ocupado o no, sea que las circunstancias te sean adversas o no, y sea que estés siendo probado o no. Dentro de todo, la palabra de Dios es el fundamento de la existencia del hombre. Nadie puede alejarse de Su palabra y debe comer de Su palabra como si fueran las tres

comidas del día ¿Podría ser un asunto tan simple el ser perfeccionado y ganado por Dios?**

—De «La Palabra manifestada en carne·La Era del Reino es la Era de la Palabra»

🔥🔥 Dios todopoderoso dice: “*Después de que creara a los hombres y les diera espíritus, Dios les ordenó que si no lo invocaban, no serían capaces de conectar con Su Espíritu y, por tanto, la “estación satélite” del cielo no se recibiría en la tierra. Cuando Dios ya no está en el espíritu de las personas hay un sitio libre para otras cosas, y así es como Satanás aprovecha la oportunidad de entrar. Cuando las personas contactan a Dios con el corazón, Satanás entra inmediatamente en pánico y se apresura a escapar. A través del clamor de la humanidad, Dios les da a las personas lo que necesitan, pero Él no “reside” en ellas al principio. Él les brinda ayuda de continuo a causa de su clamor, y las personas obtienen resistencia de esa fuerza interna de forma que Satanás no se atreve a venir aquí a “jugar” como se le antoje. De este modo, si las personas conectan continuamente con el Espíritu de Dios, Satanás no se atreve a venir a interrumpir*”.
de ‘Extracto de “Capítulo 17’ en “La Palabra manifestada en carne”

💡 Entendimiento: 🙏🙏🙏. De esto podemos ver sin importar cuán ocupado está nuestro trabajo y cuán cansados estamos, lo más importante para nosotros es mantener una vida espiritual norma con Dios, rezar, leer la Palabra de Dios y participar a las reuniones son parte de la vida espiritual. No tendremos la obra del Espíritu Santo si no somos capaces de mantener esto. Aunque estamos dispuestos a seguir a Dios en nuestro corazón, no tenemos confianza en nosotros mismos. Entonces, lo mínimo para nuestra creencia es rezar, tener reuniones y leer las palabras de Dios con regularidad. Solo manteniendo la vida espiritual y las reuniones, nuestra vida en espíritu puede ser fuerte. Solo así podemos dar testimonio de Dios en esta batalla espiritual.

💡 Entendimiento: hermanos y hermanas no importa cuál sea la situación que están pasando, ustedes deben recordar contactarnos lo mas antes posible con nosotros, porque nosotros estamos preocupados por ustedes, también estaremos rezaremos por ustedes 🤝🤝.

Leticia

Terminemos

翻新-战争和疫情

Entendimiento enmendado: Ahora, hermanos y hermanas, venimos a la reunión todos los días para ganar algo. Todos los días podemos comprender un aspecto de la verdad y el misterio. Esto es cuando somos llevados ante Dios, y estamos en un banquete con Dios y recibimos el camino de la vida eterna de Dios. Dios comenzó a expresar la verdad para proveer para la humanidad en 1991. Ya ha pasado treinta años y se ha convertido en un grupo de vencedores. Dios los llevará al reino de Dios y disfrutará de la bendición de Dios para siempre. Ahora que la obra de Dios ha terminado, Dios ha comenzado a enviar catástrofes para destruir a la humanidad que lo resistió. Como dijo Dios Todopoderoso:

Para enviar:

Dios Todopoderoso dice: Todos los desastres sucederán uno tras otro; todas las naciones y todos los lugares experimentarán desastres, plaga, hambre, inundación, sequía y terremotos están por todas partes. Estos desastres no ocurren sólo en uno o dos lugares, ni terminarán dentro de uno o dos días, sino que se extenderán sobre un área cada vez mayor y los desastres serán cada vez más severos. Durante este tiempo surgirán sucesivamente toda clase de plagas de insectos, y el fenómeno del canibalismo ocurrirá en todos los lugares; este es Mi juicio sobre todas las naciones y pueblos.

Dios todopoderoso dice :Dios había despreciado al hombre, porque el hombre era hostil con Él; pero en Su corazón, Su cuidado, preocupación y misericordia por la humanidad permanecían inmutables. Incluso cuando destruyó a la humanidad, Su corazón permaneció inmutable. Cuando esta estaba llena de corrupción y

hasta un punto doloroso le desobedeció a Dios, Él tuvo que destruirla por Su carácter y Su esencia, y de acuerdo con Sus principios. Pero por Su esencia, Dios siguió compadeciéndose de ella, y hasta quiso usar diversas formas para redimirla, a fin de que continuase viviendo. El hombre, sin embargo, se opuso a Dios, siguió desobedeciéndole y se negó a aceptar Su salvación, es decir, se negó a aceptar Sus buenas intenciones. No importa cómo lo llamó Dios, lo recordó, le proveyó, lo ayudó o toleró, el hombre no lo entendía ni lo apreciaba, ni le prestaba atención. En Su dolor, Dios no olvidó concederle al hombre Su máxima tolerancia, esperando que el hombre cambie de rumbo. Después de alcanzar Su límite, hizo lo que tuvo que hacer sin dudarlo. En otras palabras, hubo un período de tiempo y un proceso específicos desde el momento en que Dios planeó destruir la humanidad hasta el comienzo de Su obra de destrucción de la misma. Este proceso existió con el propósito de capacitar al hombre para que cambiase de rumbo, y esta fue la última oportunidad que Dios le dio al hombre. ¿Qué hizo Dios, pues, en este período anterior a la destrucción de la humanidad? Llevó a cabo una cantidad significativa de trabajo de recordatorio y de exhortación. Independientemente del dolor y del pesar que había en Su corazón, Él continuó prestando Su cuidado, Su preocupación y Su abundante misericordia en la humanidad.

Hermanos y hermanas, ahora sabemos que solo Dios puede salvarnos de estas vidas dolorosas, solo Dios nos alejamos del sufrimiento de Satanás. Dios es nuestro único refugio, la única dependencia, ahora la obra de Dios ha terminado, los desastres han caído, ahora la plaga global ha mutado, cada día mueren más personas, esto prueba que Dios ha comenzado a enviará los desastres, Dios comenzó a castigar a los malvados. Dios también vino a través del desastre, que las personas regresen a la casa de Dios para ser protegidas por Dios, ahora nuestra familia y amigos aún no han venido a Dios, Dios ha estado esperando que nosotros y familia regresemos a la casa de Dios. Sea

guardado y protegido por Dios, esta es la voluntad de Dios, pero los miembros de nuestra familia no han escuchado la voz de Dios, aún están trabajando. Viven en medio de la plaga y es doloroso, ahora tu familia necesita más la salvación de Dios. ¿Cómo podemos salvar a nuestra familia?

1. 先发4个图片：

这都是弟兄姊妹把自己的家人带到了神的面前，他们的家人也听到了神的话，就是得到了永生之道。

Estos son hermanos y hermanas que han llevado a sus familias a Dios y sus familias han escuchado la palabra de Dios, que es tener el camino a la vida eterna.





2.再发这4个图片:

现在你们的家人还没有听到神的声音，现在灾难瘟疫越来越严重，他们也需要神的拯救，神也在等着我们的家人来到神的面前：

Su familia aún no ha escuchado la voz de Dios, y ahora que la pandemia está empeorando, ellos también necesitan la salvación de Dios, y Dios está esperando que nuestras familias vengan a Él



弟兄姊妹我给你们讲一个故事，我们都听过诺亚方舟的故事，诺亚把方舟造好之后，就告诉人类赶快上方舟，神要降下洪水毁灭这个世界了，但是当时的人类说不可能有洪水，我们还要上班工作呢，我还在结婚呢，我还要生孩子呢，我还要照顾孩子呢...还有的人说我们家里还有很多事呢，我们都没有时间上方舟，结果没有一个人进方舟躲避灾难，最后洪水来了，只有诺亚一家八口上了方舟，存活了下来。那个时候的人类都被洪水毁灭了。现在为什么给大家讲诺亚方舟的故事呢，因为现在已经是末世了，神开始降下大灾难毁灭这个人类了，我们现在的时间就是诺亚造好方舟的时候，现在弟兄姊妹来告诉我们把自己的家人赶快带到神的家中，就是把自己的家人带到小组里听神的话，这就是上了末世的方舟了，我们才能生存

下来。 弟兄姊妹你们现在来到了小组听到了神的话，你们得到了永生之道，我真的为你们高兴。 但是你们的家人现在还没有上末世的方舟，他们还没有来到小组听神的话，他们还在危险中， 弟兄姊妹我真的希望你和你们的家人都能来到小组听神的话，之后你们一家人都能生存下来。 弟兄姊妹你愿意去拯救自己的家人吗？ 你们愿意让自己的家人得到永生之道吗？ 你们愿意让自己的家人在末世的大灾难中生存下来吗？

Hermanos y hermanas, todos hemos escuchado una vez la historia del Arca de Noé. Después de que Noé construyó el arca, le dijo a los humanos que se dieran prisa y fueran al arca. Dios enviará un diluvio para destruir el mundo, pero en ese momento los humanos dijeron que no podría haber inundaciones, todavía tenemos que trabajar, todavía estoy casado, tengo que tener hijos y tengo que cuidar a los niños. Algunas personas dicen que todavía tenemos muchas cosas en nuestra familia. No tuvimos tiempo de ir al arca. Como resultado, nadie entró al arca para escapar del desastre. Finalmente, llegó el diluvio. Solo los ocho miembros de la familia de Noé subieron al arca y sobrevivieron. En ese momento, todos los seres humanos fueron destruidos por la inundación. Ahora, ¿por qué contarles a todos la historia del Arca de Noé? Porque ahora es el fin de los últimos días. Dios comenzó a traer los desastres para destruir a esta humanidad. Nuestro tiempo ahora es cuando Noé ya construyó el arca. Ahora los hermanos y hermanas están aquí para decirnos que llevemos a nuestra familia a la casa de Dios lo antes posible. Es traer a su familia al grupo para escuchar las palabras de Dios, esta es el arca de los últimos días, podemos sobrevivir. Hermanos y hermanas, han venido al grupo y han escuchado la palabra de Dios. Tienes el camino de la vida eterna, estoy muy feliz por ti. Pero ahora tu familia no está en el arca de los últimos días, no han venido al grupo para escuchar las palabras de Dios, todavía están en peligro. Hermanos y hermanas, realmente espero que usted y su familia puedan venir al grupo para escuchar las palabras de Dios. Después de eso, su familia podrá sobrevivir. Hermanos y hermanas, ¿están dispuestos a salvar a su familia? ¿Estás dispuesto a obtener a tu familia el camino a la vida eterna?

¿Están de acuerdo en dejar que tu familia sobreviva a los desastres de los últimos días?



那只有一条路就是上末世的方舟，也就是回到神的家中来到小组听神的话语， 只有这样我们才能和自己的家人生存下来。 你在世界上再有钱，你在世界上地位再高也躲不过末世的大灾难，就像现在的瘟疫有的人很有钱，他们得上瘟疫就死了。有的总统也得上了瘟疫，也没有办法。 甚至有的牧师也得上瘟疫死去了， 那牧师是信神的怎么没有神的保佑呢？ 就是因为他没有上末世的方舟，他没有接受主耶稣的再来，他还没有回到神的家中，所以他得不到神的看顾保守。

El único camino es el arca de los últimos días, que es regresar a la casa de Dios y venir al grupo a escuchar las palabras de Dios, solo así podremos sobrevivir con nuestra familia. No importa que seas tan rico en este mundo, ni importa que seas tan alto de la posición en este mundo, no podrás escapar de la catástrofe de los últimos días. Al igual que la pandemia actual, algunas personas son ricas y mueren cuando se contagian. Algunos presidentes también se han contagiado de la pandemia y no tienen idea para resolver. Incluso algunos sacerdotes murieron a causa de la pandemia ¿Por qué los sacerdotes creen en Dios sin la bendición de Dios? Es porque no fueron al arca de los últimos días, no aceptaron el regreso del Señor Jesús y aún no han regresado a la casa de Dios, por lo que no pueden ser protegidos por Dios.

都后路：

弟兄姊妹我们的家人朋友他们都需要神的拯救，他们现在就是迷路的小羊没有回到神的家中，他们还不知道神来接我们进天国了，这就的需要我们把这个好消息告诉他们了。我们让他们来听神的话不是给他们添加负担，我们是在拯救他们回到神的家中，在这场大瘟疫当中能生存下来。这就是我们对家人和朋友真正的爱。

Hermanos y hermanas, nuestros familiares y amigos están necesitados de la salvación de Dios, son ovejas perdidas que aún no han vuelto a la casa de Dios, no saben que Dios ha venido a llevarnos al Reino de los Cielos. Nos corresponde a nosotros darles la buena noticia. No los estamos cargando con la palabra de Dios, los estamos salvando para que vuelvan a la casa de Dios y sobrevivan a la epidemia. Este es el verdadero amor que damos a nuestra familia y amigos.



前些天有一个姊妹也说愿意把自己的家人加到小组来听神的话，但是一个星期过去了，也没有把自己的家人加到小组，前天这个姊妹和我说，他的弟弟得上瘟疫死了，他哭了一天很难受。听到这个消息我也很难过，要是早几天这个姊妹把他的弟弟带回神的家中，来到小组听到神的话语，那就会有神的看顾保守了，现在就不一定死了。现在这个姊妹后悔也晚了，他只有这一个弟弟，上个星期还在一起工作，现在弟弟死了，她以后再也不能和弟弟一起生活了，人只有一条命失去了就没

有了。弟兄姊妹我希望这样的事不再发生了。我们早一天把家人带回神的家中，我们的家人就早一天得到神的看顾保守。

Anteriormente, una hermana dijo que estaba dispuesta a añadir a su familia al grupo para escuchar la palabra de Dios, pero después de una semana no había añadido a su familia al grupo. Anteayer, esta hermana me dijo que su hermano había muerto de la plaga y que había estado llorando todo el día. Me entristeció mucho escuchar esta noticia. Si esta hermana hubiera llevado a su hermano a la casa de Dios unos días antes y hubiera venido al grupo a escuchar la palabra de Dios, habría tenido el cuidado y la protección de Dios y no habría muerto ahora. Ahora es demasiado tarde para que esta hermana se arrepienta, sólo tuvo un hermano y estuvimos trabajando juntos la semana pasada. Ahora que su hermano ha muerto, no podrá volver a vivir con él. La persona sólo tiene una vida que perder y se ha ido.

Hermanos y hermanas, espero que esto no vuelva a suceder. Cuanto antes devolvamos a nuestras familias a la casa de Dios, antes serán protegidas por Dios.

例子：比如一个小孩生病了很严重。她需要吃药打针治疗，但是小孩吃药怕苦，打针怕痛，不愿意接受治疗。你们说父母应该听小孩的话吗？应该该小孩自由吗？（不能）。因为小孩不懂事，她要是不接受医生的治疗，小孩就会有生命危险，这时当父母的就想办法让小孩接受医生的治疗，这样的父母才是好的父母。那现在我们的家人也是一样的，他们更需要神的拯救，只是他们现在没有听到神的话，还不知道神回来了，所以才忙于工作。那现在就的我们想办法怎么才能把他们带到神的面前，这才是真正的爱他们。

Ejemplo: Por ejemplo, un niño tiene una enfermedad grave. Necesita tomar medicamentos e inyecciones, pero la niña tiene miedo del amargo de los medicamentos y del dolor de las inyecciones, por lo que no quiere recibir el tratamiento. ¿Crees que los padres deberían escuchar al niño? ¿Debe ser libre el niño? (No). Si el niño no acepta el tratamiento del médico, su vida estará en peligro, por lo que el padre tiene que encontrar la manera de hacer que el niño reciba tratamiento médico. Eso es lo que hace a los buenos padres. Y lo

mismo ocurre ahora con nuestras familias. Necesitan la salvación de Dios más que cualquier otra cosa, pero aún no han escuchado la palabra de Dios, no saben que ha vuelto, y por eso están ocupados trabajando. Ahora nos toca a nosotros averiguar cómo podemos llevarlos a Dios, que es la única manera de amarlos verdaderamente.

在最后的日子里，你是否想把你的亲戚带到神的宝座前听神的话语？

- A. 我愿意。**
- B. 我不想这样做。**
- C. 他们已经在听了。**

Pregunta 2: ¿Querían llevar a vuestros familiares antes del trono de Dios para escuchar la palabra de Dios en los últimos días?

- A. Sí quiero.**
- B. No quiero.**
- C. Ya están escuchando.**

Hermanos y hermanas, nuestra clase avanzada tiene un total de 18 lecciones.

Tenemos diferentes temas todos los días, y cada tema es importante para que conozcamos a Dios.

Si puedes persistir en asistir a la reunión para completar las 18 lecciones de la verdad y completar seriamente las tareas después de cada reunión, entonces tendrá la oportunidad de ser invitado a participar en el mejor grupo y hermanos y hermanas del mismo país, todas las semanas En 3-4 reuniones, las verdades aprendidas son más abundantes que ahora y son de gran ayuda para que entremos en el reino de Dios y obtengamos la vida eterna.

¡Espero que podamos quedarnos hasta el final y entrar en el mejor grupo! ! !
Quiero verte alcanzar tus metas bajo el liderazgo de Dios, oremos juntos



Aviso previo del siguiente tema

¿Qué obra ha hecho Dios para salvarnos? ¿Quieres saber? Este es un misterio.

Hermanos y hermanas, quien quiere saber?

Mañana estudiaremos juntos, estoy aquí esperando hermanos y hermanas.

"兄弟姐妹们，我有一个问题。弟兄姐妹们，你们今晚有没有邀请你们的家人来听神的话语呢 😊 🙏 🙏 🙏 A.

👉 👩 A. 我和我的祖父或祖母一起听。

👩 👨 B. 我和我的妈妈或爸爸一起听。

👩 👭 C. 我和我的儿子或女儿一起听。

👨 👭 D. 我和我的配偶一起听。

我和我的妻子一起听。

👨 👤 F. 我和我的兄弟姐妹们一起听。

👨 👤 G. 我和我的朋友一起聆听

Ｈ. 我独自听着。

Hermanos y hermanas, tengo una pregunta. Hermanos y hermanas, ¿han invitado a sus familias a escuchar la palabra de Dios esta noche? 😊 *

👉 👩 A. Escucho con mi abuelo o abuela.

👩 👩 B. Escucho con mi mamá o papá.

👩 👭 C. Escucho con mi hijo o hija.

👨 👭 D. Escucho con mi esposo

👩 👭 E. Escucho con mi esposa

👨 👤 F. Escucho con mis hermanos y hermanas

👨 👤 G. Escucho con mis amigos

👉 👩 H. Escucho solo/sola"

📝📝📝📝 家庭作业：

🍇 "弟兄姊妹现在主耶稣已经第二次道成肉身回来了发表了很多的真理，大家要是有什么难处或者有什么困惑，可以做一下选择题，过后我们会给大家讲神的话来帮助大家，愿天主和玛丽亚保佑你们和你们的家人，阿门！

A、工作很忙没有时间来会议听神的话，

B、自己和家人生病了。

C、妻子和丈夫的背叛。

D、家人被瘟疫感染或死亡。

E、现在没有工作也没有钱。

- F、网络不好来会议有难处。
- G、家人逼迫或有人发信息不让我听神的话。
- H、现在在找对象没有时间来会议的难处。
- J、我不太确定天主已经回来。
- K、每次到会议的时候就想睡觉。
- L、自己有很多的难处和痛苦，需要帮助。"

Tareas:

 Hermanos y hermanas ahora que el Señor Jesús ha regresado en la carne por segunda vez para expresar muchas verdades, si tienen alguna dificultad o están confundidos, pueden hacer las preguntas de opción múltiple y después les daremos la palabra de Dios para ayudarlos, Que Dios y María los bendigan a ustedes y a sus familias, ¡Amén! 

- A. Estar muy ocupado en el trabajo y no tener tiempo para venir a la reunión a escuchar la palabra de Dios.
- B. Enfermedad propia y de la familia.
- C. Traición a la esposa y al marido.
- D. Los miembros de la familia se infectan con la pandemia o mueren.
- E. No tengo trabajo ni dinero en este momento.
- F. Dificultades para acudir a la reunión por el mal estado de Internet.
- G. Los miembros de la familia están persiguiendo o alguien está enviando mensajes para evitar que escuche a Dios.
- H. Ahora estoy buscando a alguien para casarme y no tengo tiempo para venir a la reunión.
- J. No estoy tan seguro de que Dios haya regresado.
- K. Ahora es como dormir cada vez que llegamos a una reunión.
- L. Tengo muchas dificultades y dolores y necesito ayuda."